

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Umwelt und Grün	18.09.2018

Neue Kölner Statistik 2/2018 - Kraftfahrzeuge 1038/2018

hier: Niederschrift der Sitzung des Ausschusses Umwelt und Grün vom 29.05.2018, TOP 7.2

1. SE Herr Ermert fragt, ob es diese Statistik auch hochaufgelöst gebe, zum Beispiel auf Stadtteil- oder Bezirksebene, so dass man besser den Trend in der Innenstadt vom Trend außerhalb der Innenstadt unterscheiden könne und entsprechende Maßnahmen treffen könne.

Antwort der Verwaltung:

Die Daten werden kleinräumig vorgehalten, sodass die Ergebnisse auch auf Stadtteil- oder Bezirksebene ausgewertet werden können. Die beiliegende Statistik (Anlage 1) zeigt beispielhaft einen Vergleich der Kfz-Zahlen im Stadtbezirk Innenstadt zur Gesamtstadt.

Eine inhaltlich detailliertere sowie auf Stadtbezirke und Stadtteile aufgeschlüsselte Berichterstattung zu den in Köln gemeldeten Kraftfahrzeugen erfolgt ab 2019. Überblicksinformationen zu Kraftfahrzeugen wurden bereits in der Vergangenheit auf Stadtteilebene in den „Kölner Stadtteilinformationen“ veröffentlicht. (Anlage 2).

2. SE Herr Pergande möchte wissen, ob aus den Rohdaten hervorgehe, wie die Verteilung der Neuanmeldungen bzw. der Zulassungen altersmäßig aufgeteilt sei. Für eine Prognose hinsichtlich der Entwicklung in den nächsten Jahren bzw. Jahrzehnten und die Planung von Verkehrsstrukturen sei dies nicht unwichtig.

Antwort der Verwaltung:

Der Kfz-Bestand wird jeweils zum Stichtag 31.12. aufbereitet. Daraus lassen sich auch die Pkw mit ihrem Erstzulassungsjahr darstellen. Eine Gruppierung des Fahrzeugalters und den jeweils im aktuellen Jahr zugelassenen Autos ist für Köln und dem Stadtbezirk Innenstadt beigefügt. (Anlage 1, Tabelle 2).

3. RM Herr Struwe erkundigt sich, ob Elektroautos als Ersatz für bestehende Fahrzeuge oder eher als Zweit- oder Drittwagen angeschafft werden.

Antwort der Verwaltung:

Eine Aussage über die Zweit- und Drittwagen lässt sich aus den verfügbaren Daten nicht ableiten.

Anlagen

Gez. Greitemann